
Protokoll über die Sitzung des erweiterten Vorstands 
der L.IN.K am 28. 01. o8,  19.30 Uhr,  

im  Hause Lipczinsky in Konstanz 
 
 
 
 

 
Anwesend: 
Die Herren J, Bullermann, E. Rothfuß,  Dr. Sernatinger vom Vorstand, 
die Beisitzer : 
Frau M. Lipczinsky,  Herr Velten, Prof. Montada, Frau Dr. Pfister, als Justitiar: Dr. Behnke, 
entschuldigt: Herr Nicolai,  Herr Hankel. 
 
Herr Bullermanneröffnete die Sitzung um 19.45 Uhr und begrüßte die Teilnehmer. Er gab 
bekannt, dass eine Tagesordnung nicht aufgestellt wurde. Es wurden folgende Punkte erledigt: 
 
Punkt 1 Mitgliederversammlung 
  
Frau Lipczinsky gab bekannt, dass es gelungen sei, Herrn Rechtanwalt Dr. Alexander Kukk 
aus Stuttgart, einen Spezialisten in Sachen Lärmschutz, für einen Vortrag in der 
Mitgliederversammlung am 26.02 08 zu gewinnen. 
 
Für die Mitgliederversammlung wurde folgende Tagesordnung festgelegt: 
 

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden 
2. Vortrag Dr. Kukk. 
3. Jahresbericht des Vorsitzenden für 2007 
4. Kassenbericht des Kassenverwalters für 2007 
5. Prüfungsbericht des Kassenprüfers 
6. Entlastung des Kassenverwalters und des Vorstands für 2007 
7. Verabschiedung des bisherigen Kassenverwalters Manfred Nicolai 
8. Neuwahl des Vorstands und der Beiräte 
9. Festlegung des Beitrags für 2008 
10. Verschiedenes 

 
Punkt 2 Tag des Lärms 2008  
 
Anlässlich des Tags gegen den Lärm soll im Südkurier auf Veranlassung der L.IN.K ein 
Artikel über Lärmfolgen und Lärmschutz aus medizinischer Sicht veröffentlicht werden. Um 
einen entsprechenden Beitrag sollen die Herren Dr. Kossmann und Dr. Stöckle gebeten 
werden. 
. 
 
Punkt 3 Information der Öffentlichkeit 
 
Das Faltblatt Quo vadis und die Mitgliederwerbung Nicht Ärgern sollen in der Altstadt östlich 
der Laube und der Kreuzlingerstr. durch Austräger als Wurfsendung verteilt werden. 
 
 
 



Punkt 4  Brief an den Leiter des Bürgeramts 
 
Der von Herrn Montada entworfene Brief an Herrn Fischer wurde eingehend besprochen und 
im Wesentlichen von allen Teilnehmern begrüßt. Herr Montada wies darauf hin, dass der 
Brief sich auf das Lärmschutzkonzept der Stadt beziehe und andere Probleme getrennt 
angesprochen werden sollten. Hierfür erhielt er überwiegend Zustimmung. 
 
 
Punkt 5 Verschiedenes  
 
Auf Frage von Herrn Velten  wegen der Probleme im Hof der Haidelmoosschule berichtete 
Herr Bullermann , dass  er von der Stadt Konstanz an deren Mitarbeiter, Herrn Schurer 
verwiesen worden sei, der aber z.Zt. keine Notwendigkeit für einer Runden Tisch sehe. Herr 
Bullermann will seine Bemühungen fortzusetzen. 
 
Der Termin der nächsten Sitzung des erweiterten Vorstands wird im Anschluss an die 
Mitgliederversammlung vereinbart. 
 
 
Herr Bullermann schloss die Sitzung mit Dank an die Teilnehmer um 22.00 Uhr. 
 
 
Konstanz, den  6.2.2008 
 
 
 
 
Dr.Sernatinger                                                          Bullermann 
(Schriftführer)                                                          (1. Vorsitzender) 


